

200.000 lectores utilizaron las bibliotecas de Getxo el año pasado

El Servicio de Bibliotecas de Getxo ha hecho balance de su actividad durante el pasado año. Cerca de 200.000 lectores llenaron de actividad los centros municipales de préstamo y lectura de Villamonte, San Nicolás, Romo y Las Arenas. El elevado número de socios tuvo su reflejo en los préstamos tramitados, con un incremento del 5%.

Lo cierto es que estas bibliotecas guardan en sus estanterías más de 60.000 volúmenes, un amplio fondo bibliográfico que se encuentra informatizado y que incluye colecciones generales, así como infantiles y juveniles. Las preferencias de los vecinos a la hora de llevarse una publicación a casa son claras. La gran mayoría eligen libros antes que revistas u otros formatos, detalló la presidenta del Aula de Cultura de Getxo, Elena Coria. Pero los lectores pueden consultar los periódicos, revistas y boletines de la hemeroteca histórica, que se encuentran archivados tanto en papel como en microfichas y CD-Rom. Por último, la mediateca conserva materiales audiovisuales y electrónicos, y su fondo fotográfico atesora más de 5.000 imágenes, gran parte de ellas correspondientes al pasado de Getxo, algunas incluso aportadas por los propios vecinos. Los servicios más demandados por los jóvenes suelen ser, sin embargo, el acceso a Internet y las campañas de horarios especiales que estos centros habilitan a los estudiantes en épocas de exámenes.

A los 200.000 usuarios de las bibliotecas convencionales hay que sumar los 27.000 que se acercaron a alguna de las tres Terrazas de las Letras ubicadas durante los meses de julio y agosto en las plazas de las estación de Las Arenas y de Algorta y en la plaza Sarri de Andra Mari.

800 usuarios al día

Más de 800 personas utilizaron este servicio a diario, especialmente, la caseta de Andra Mari, la más frecuentada. Este año, los responsables del Servicio de Bibliotecas le dan una especial importancia a este número de usuarios ya que la meteorología fue adversa durante gran parte del verano. El público mayoritario de estas Terrazas es claro, ya que el infantil supuso el 70% de las visitas. En este caso, los lectores dispusieron de 2.500 libros, en euskera y castellano, que fueron rotando por las tres casetas.

La temporada de Terrazas se cerró con más de 19.000 préstamos para la lectura en la propia caseta, lo que supuso 585 al día. De ellos, el 42% correspondieron a publicaciones en euskera. Asimismo, se tramitaron cerca de 1.000 préstamos a domicilio la mayoría de libros, cuentos y novelas, al igual que el resto del año.